
Frau Zorlu berichtet, dass der Landrat vor einigen Monaten alle Fraktionsvorsitzenden in einem Schreiben 
darum gebeten habe, von politischen Anträgen im Verkehrsbereich abzusehen. Sie ist der Ansicht, in der 
kommunalpolitischen Arbeit dazu verpflichtet zu sein auf die Anregungen der Bürgerinnen und Bürger 
einzugehen. Die SPD-Fraktion werde daher Anregungen aus der Bürgerschaft weiterhin aufnehmen. 
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 


